

RESOLUTION
des RB Europa-Comitees
zur Standortschließung in Alcalá de Henares

Auf seiner Sitzung am 27.02.2007 hat das EC die Entwicklung in Alcalá aufmerksam zur Kenntnis genommen und lehnt die von Firmenseite angekündigte Standortschließung am Standort Alcalá de Henares entschieden ab.

Die Position des EC wird in einer für den 02.März geplanten gemeinsamen Sondersitzung mit der Firmenleitung und den standortbetroffenen Gremien in aller Deutlichkeit formuliert werden.

Das Europa Committee wehrt sich gegen den Versuch, 250 von insgesamt 417 Arbeitsplätzen nach Aranjuez zu verlagern.

Wir fordern die Firmenleitung auf, alle Pläne fallen zu lassen, die nach der "Standardmethode" nur auf Arbeitsplatzabbau zielen und gemeinsam mit der Belegschaft und deren Vertretung nach geeigneteren und angemesseneren Lösungen für die Probleme zu suchen, die schon seit längerem bekannt sind.

Wir verlangen, dass bei anstehenden Entscheidungen gemeinsam mit den Arbeitnehmervertretungen zunächst alle erdenklichen Maßnahmen für eine sozialverträgliche Lösung im Sinne der Beschäftigten und den Erhalt des Standortes geprüft werden.

Das Europa Committee fordert die Verantwortlichen für den Geschäftsbereich eindringlich auf, zu Ihrer sozialen Verantwortung gegenüber den Beschäftigten zu stehen.

Diese Resolution wurde am 27.02.2007 einstimmig beschlossen.

Europa Committee der Bosch Gruppe

27.02.2007